

「過労死促進法」 絶対に許さない!



5・25人事院前、厚生労働省前要求行動

安倍政権は、様々な疑惑解明に背を向けたまま、「働き方改革」一括法案等の強行成立をねらっています。

その内容は、「高プロ」といわれる一部労働者の労働時間規制をなくし、24時間休憩もなく連続労働させることも合法化される「過労死促進」の法改悪が含まれます。絶対に許されません。

国民春闘共闘委員会は、5月25日に中央行動を行い、「労働法制の大改悪反対! 安倍内閣即時退陣!」などを求めて国会周辺で議員要請行動や集会やデモなどにとりくみ、その後も連日のように国会行動をおこなっています。

衆議院では採決が強行され、自民・公明・維新などの賛成で可決されましたが、参議院での廃案に向け運動を強めましょう。



5・25労働法制改悪絶対許さない院内集会



院内集会に参加した吉良よし子参議院議員に署名を提出

8時間働けばまともにくらせる社会をつくらう

笑顔でつなごう みんなの夢を 8月4日～6日 「保育合研」で会いましょう

藤井寺市職労・保育所支部 保育士

山口 彩華さん
(支部副委員長 就職6年目)



小俣 直輝さん
(合研実行委員 就職2年目)



保育所支部実行委員のみなさん



合研のオープニングで、現地大阪府内の保育士が龍踊りや河内音頭を披露します。取材当日も練習をしていました

8月、大阪で開催される第50回全国保育団体合同研究集会(以下「合研」)成功にむけ、府内各地で取り組みがすすめられています。藤井寺市職労で実行委員として奮闘中の二人に、お話をききました。

Q 今、仕事で感じていることや思いは?

小俣 3歳児の担任をしています。子どもの反応が日々違います。同じ声かけをしていても、すごくうまくいく時といかない時があり、その違いが楽しいです。不安もあります。やりがいを感じています。
山口 5歳児の担任です。幼児は行事や取り組みが多く、子どもたちを追い立ててしま

いがちになります。立ち止まって子どもの話をきいて、のびのび安心できる場をつくるようにしたいです。

Q 実行委員をひきつけた理由は?

小俣 先輩から声をかけてもらって、「大変そうやけど、誰かがやらなければ…」と思いました。
山口 就職以来、合研にはほぼ毎回参加していて、とてもよい集会だと思っています。それに携われるのはいいなあと思います。引き受けました。

Q 実行委員をしてみたいことは?

小俣 2年目で、毎日の仕事もままならない中なので、正直、大変です。(-;-)
山口 「合研」の良さをみんなに知ってもらって、みんなで取り組めるようにしたいと思っています。そのために、今パンフレットやDVDなどで集会の中身を知らせています。

Q 合研で楽しみにしていることは?

小俣 オープニングの龍踊りに出ます。50人くらいで、体で龍を表現する踊りです。リアルな龍に見えるようにがんばります。

山口 オープニングで河内音頭を踊るのが楽しみです。いつも合研のオープニングで、何百人もの踊りなどすごいエネルギーに感動します。「たくさんの方が、「保育をよくしたい」とがんばっているんだなあ」と感じます。

合研参加へのよびかけ

山口 日頃いろいろ悩みなながら保育をしていると思います。合研は同じような悩みを抱えている仲間にも会え、交流でき、必ず元気がもたらえます。ぜひ参加してください。

第50回
全国保育団体合同研究集会 in大阪
8月4日(土)～6日(月)
インテックス大阪(5号館)
立命館大学(茨木キャンパス)
大阪国際会議場
新梅田研修センター
TKPガーデンシティ大阪梅田